



相川

**今年最初の子牛共進会
4月1日**

雌、雄合わせて61頭が出場し、雌の部では石名の梶井佐武郎さん所有の「ことぶき」が、雄の部では新穂舟下の田中作治さん所有の「秋勝平」がそれぞれ最優秀賞を受賞されました。また、2日の家畜市場では子牛112頭が上場され、この日成立した頭数は102頭でした。飼料価格の高騰等が影響してか、昨年11月の市場価格より大幅な下落でした。



購入した買取人のトラックに乗せられる子牛



金井

**勇壮な鬼の舞
金井新保まつり**

4月15日

金井新保の新保八幡宮を会場に、金井新保まつりが行なわれました。地区内の4組の鬼太鼓が一堂に会し、力強い太鼓のリズムと勇壮な鬼の舞で大勢の観客を魅了しました。



赤泊

**春を告げる 上浦祭り
白山神社で小獅子舞いの奉納**

4月1日

赤泊地区の春を告げる、上浦祭りが行われました。杉野浦地区では、大獅子・小獅子が白山神社でお祓いしてから家々を門付けして回り、1年間の家内安全・五穀豊穡を願っていました。神社には島内の写真愛好家が集まり、町に繰り出す獅子たちを収めようとシャッターを切っていました。



新穂

**安全運転
4月14日**

おねがいします

新穂支所前で「春の全国交通安全運動」街頭指導が行なわれました。新穂トキっ子保育園の園児30名が、トキの手づくり衣装でドライバー一人ひとりに、「交通安全の呼びかけ」を行いました。



両津

**交通事故ゼロを目指して
4月10日、14日**

「春の全国交通安全運動」の一環として、両津地区では10日に両津湊おんでこドーム周辺で河崎小学校新1年生の可愛い協力による街頭指導を行いました。また14日には浜田地区で高齢者のいる世帯への家庭訪問を実施し、啓発物資やチラシの配布を行い、安全運転、交通安全を呼びかけました。